

COMUNICACIÓN ABRIL 2024

Publicación Diario El Norte-08 de Abril

Merck Benavides vocal de Judicatura visitó cantón Bolívar

■ abril 8, 2024



Lo más leído

'Risoterapia' una actividad que
y alegría

abril 8, 2024

[Leer más >](#)

Moradores de Ambuquí le dicen
de asfalto

abril 8, 2024

[Leer más >](#)

Virgen de Monserrat fue enterrada
Gruta del Socavón

abril 8, 2024

[Leer más >](#)

El "riesgo de fuga", no es suficiente
para...

abril 8, 2024

[Leer más >](#)

En un acontecimiento significativo para la comunidad del cantón Bolívar, el pasado viernes 5 de abril, el doctor Merck Benavides, vocal del Consejo Nacional de la Judicatura, realizó una visita a la ciudad de Bolívar, en la provincia de Carchi, siendo recibido con honores en las instalaciones del GAD Municipal desde tempranas horas de la mañana.

Recibimiento

El recibimiento oficial estuvo a cargo del Ing. Livardo Benalcázar, Alcalde del cantón Bolívar. La primera autoridad cantonal extendió una cálida bienvenida al Dr. Benavides, reconociendo su destacada posición en el ámbito judicial y exhortándolo a continuar promoviendo un trabajo positivo en pro de la justicia en Ecuador, hizo hincapié, en que nuestro cantón está muy bien representado por autoridades que ocupan cargos importantes a nivel nacional.

Intervención

Durante su intervención, el Dr. Merck Benavides, vocal del Consejo de la Judicatura, compartió con la audiencia su amplia experiencia, destacando su trayectoria en diversas instituciones a nivel nacional.

Resaltó especialmente su vocación por la docencia universitaria, subrayando la importancia de la formación académica en el fortalecimiento del sistema judicial.

En el acto de recibimiento también estuvieron presentes, el doctor Ernesto Montenegro, Presidente de la Corte de Justicia del Carchi, el doctor Bolívar Obando, Juez de la Unidad Multicompetente del cantón Bolívar, además del doctor Fernando Andino, Presidente del Colegio de Notarios de la provincia y la Dra. Silvana Cuaical, Fiscal del cantón, además de abogados en libre ejercicio.

Es para destacar que tanto Merck Benavides como el alcalde Livardo Benalcázar, son oriundos de la parroquia de García Moreno, en el cantón Bolívar, provincia del Carchi, lo que añade un sentido de cercanía y compromiso con la comunidad local.

COMUNICACIÓN ABRIL 2024

Publicación Diario El Norte-26 de Abril



En una reunión desarrollada el pasado martes en la ciudad de Quito, se ha confirmado el respaldo económico para un importante proyecto de infraestructura en la cabecera parroquial de **Monte Olivo**.

El Alcalde del cantón Bolívar, el ingeniero **Livardo Benalcázar**, se reunió por segunda vez en menos de ocho días con la **Viceministra María Laise Cruz del Ministerio del Ambiente, Agua y Transición Ecológica (MAATE)**, junto a sus respectivos equipos técnicos, para consensuar este crucial paso.

Respuesta

La **Viceministra Cruz** aseguró que los recursos financieros están garantizados y forman parte de los nuevos proyectos prioritarios que maneja el Ministerio, gracias a la insistencia de la máxima autoridad cantonal.

El presupuesto estimado para este plan, considerado por la Municipalidad como de gran interés y ambicioso, de la ampliación y mejoramiento del sistema de alcantarillado sanitario, drenaje pluvial y agua potable asciende a **480.435.69 dólares**.

Del total, el 80% será aportado por el Banco del Estado, en una suma no reembolsable, mientras que el 20% restante será cubierto por el Gobierno Autónomo Descentralizado (GAD) Municipal.

Contexto

Este proyecto es de vital importancia para **Monte Olivo**, ya que garantizará el acceso a servicios básicos de calidad para sus habitantes, mejorando su calidad de vida y promoviendo el desarrollo sostenible en la región.

La confirmación del apoyo financiero representa un paso significativo hacia la materialización de esta iniciativa olivense para el progreso y bienestar de la comunidad que en los últimos años, ha tenido que sobrellevar diferentes desafíos de tierra que han dificultado el acceso a esta parroquia rural.

Más de 20 años han pasado para que actualmente **Monte Olivo** ya cuente con un puente tipo Bailey.

